



Donnons vie au progrès



COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

PARIS

23/10/2024

© Arnaud Février / Bouygues



LA FONDATION FRANCIS BOUYGUES RENFORCE SON ENGAGEMENT ET AUGMENTE DE 25 % LE NOMBRE DE BOURSIERS SOUTENUS

Martin Bouygues, président du groupe Bouygues, a toujours considéré comme une profonde injustice que des jeunes doués et travailleurs ne puissent pas poursuivre des études supérieures pour des raisons sociales ou financières. C'est pour lever ce frein qu'il a créé la Fondation Francis Bouygues dès 2005. La Fondation octroie des bourses d'excellence pendant toute la durée de leur cursus et accompagne les étudiants vers leur métier de prédilection, notamment grâce au parrainage de chacun d'entre eux par une collaboratrice ou un collaborateur du Groupe, ou un ancien boursier. Grâce à ce soutien financier et au parrainage, ce sont désormais 1 415 étudiants méritants (dont 61 % de femmes) au projet professionnel ambitieux et sans lien nécessaire avec les activités du Groupe, qui ont été soutenus par la Fondation.

Constatant la force du dispositif et l'étendue des besoins, Martin Bouygues et le conseil d'administration de la Fondation ont **pris la décision d'augmenter de 25 % le nombre de boursiers soutenus, passant ainsi de 100 à 125 jeunes bacheliers chaque année.**

Dans son discours d'accueil des nouveaux lauréats, Martin Bouygues a rappelé la raison d'être de la Fondation : « *Si nous sommes réunis, c'est grâce à la vision de mon père, Francis Bouygues, le fondateur du Groupe, qui croyait fermement que la réussite et l'épanouissement passent avant tout par l'éducation. Je suis fier de constater que nombreux sont ceux qui, grâce à cette bourse, ont pu concrétiser leurs ambitions, devenir ingénieurs, avocats, médecins, psychologues, enseignants, entrepreneurs, journalistes... Ce sont des parcours brillants qui montrent à quel point, avec du talent, de la persévérance et un coup de pouce, tout est possible.* »

Pour faire connaître la Fondation Francis Bouygues et mettre en avant la réussite de ses étudiants diplômés, Bouygues lance une campagne dans la presse nationale et quotidienne régionale à partir du 21 octobre. Quatre anciens boursiers, dotés de solides diplômes ont réalisé leur rêve et incarnent la Fondation : Sana, responsable du Pôle Recrutement dans une entreprise spécialisée dans l'assurance paramétrique ; Moustapha, consultant en stratégie data dans un cabinet de conseil ; Harry, ingénieur d'études dans un cabinet de conseil pluridisciplinaire en ingénierie et services IT ; Amélie, pharmacien hospitalier au CHU de Dijon.



À PROPOS DE BOUYGUES

Bouygues est un groupe de services diversifié, présent dans plus de 80 pays et riche de 200 000 collaborateurs au service du progrès humain dans la vie quotidienne. Porteuses de croissance, ses activités répondent à des besoins essentiels et en constante évolution : **activités de construction** (Bouygues Construction, Bouygues Immobilier, Colas), **énergies et services** (Equans), **médias** (TF1), **télécoms** (Bouygues Telecom)

CONTACT PRESSE :

presse@bouygues.com • Tél. : +33 (0)1 44 20 12 01

BOUYGUES SA • 32 avenue Hoche • 75378 Paris CEDEX 08 • bouygues.com    